





	
  
  
  
  
  
	
	
		La Voce di Corsano

		

	

	
	

	
		
				Home
	Archivio
	Foto
	Video
	Storia
	Link
	Sport
	Rassegna Stampa
	Contattaci


		

				
	





	

	
		
	
			La Voce su Facebook

			[image: ]



		
	[image: RSS] News

	"Donne in Rinascita", confronto tutto al femminile organizzato dalla Commissione Pari Opportunità
	Riqualificazione urbana a Martano, partiti lavori per alloggi popolari di via De Gasperi
	Le cellule staminali per un malato si trovano in Israele: un volontario salentino per lo speciale trasporto


	Request

			[image: Image and video hosting by TinyPic]

		
	
		Articoli recenti


			
					On-line l’ultimo numero de LA VOCE DI CORSANO
									
	
					PALAZZO BARONALE: A CHE PUNTO SIAMO?
									
	
					L’ARTE DEL PRENDERSI CURA
									



		
	Archivi

		Archivi
		Seleziona il mese
 Febbraio 2024 
 Gennaio 2024 
 Dicembre 2023 
 Novembre 2023 
 Febbraio 2023 
 Gennaio 2023 
 Novembre 2022 
 Luglio 2022 
 Giugno 2022 
 Aprile 2022 
 Febbraio 2022 
 Gennaio 2022 
 Novembre 2021 
 Luglio 2021 
 Giugno 2021 
 Maggio 2021 
 Febbraio 2021 
 Gennaio 2021 
 Dicembre 2020 
 Ottobre 2020 
 Marzo 2020 
 Gennaio 2020 
 Dicembre 2019 
 Novembre 2019 
 Luglio 2019 
 Giugno 2019 
 Maggio 2019 
 Febbraio 2019 
 Dicembre 2018 
 Settembre 2018 
 Luglio 2018 
 Aprile 2018 
 Marzo 2018 
 Gennaio 2018 
 Dicembre 2017 
 Luglio 2017 
 Aprile 2017 
 Gennaio 2017 
 Dicembre 2016 
 Luglio 2016 
 Giugno 2016 
 Maggio 2016 
 Marzo 2016 
 Febbraio 2016 
 Gennaio 2016 
 Dicembre 2015 
 Ottobre 2015 
 Settembre 2015 
 Agosto 2015 
 Luglio 2015 
 Giugno 2015 
 Aprile 2015 
 Gennaio 2015 
 Dicembre 2014 
 Ottobre 2014 
 Luglio 2014 
 Aprile 2014 
 Marzo 2014 
 Febbraio 2014 
 Gennaio 2014 
 Dicembre 2013 
 Novembre 2013 
 Settembre 2013 
 Agosto 2013 
 Luglio 2013 
 Giugno 2013 
 Maggio 2013 
 Aprile 2013 
 Marzo 2013 
 Febbraio 2013 
 Gennaio 2013 
 Dicembre 2012 
 Novembre 2012 
 Ottobre 2012 
 Settembre 2012 
 Luglio 2012 
 Giugno 2012 
 Maggio 2012 
 Febbraio 2012 
 Gennaio 2012 
 Dicembre 2011 
 Novembre 2011 
 Ottobre 2011 
 Settembre 2011 
 Luglio 2011 
 Giugno 2011 
 Maggio 2011 
 Marzo 2011 
 Febbraio 2011 
 Gennaio 2011 
 Dicembre 2010 
 Novembre 2010 
 Ottobre 2010 
 Settembre 2010 
 Agosto 2010 
 Luglio 2010 
 Giugno 2010 
 Maggio 2010 
 Aprile 2010 
 Marzo 2010 
 Gennaio 2010 
 Dicembre 2009 
 Novembre 2009 
 Ottobre 2009 
 Settembre 2009 
 Agosto 2009 
 Luglio 2009 
 Giugno 2009 
 Maggio 2009 
 Marzo 2009 
 Febbraio 2009 
 Gennaio 2009 
 Dicembre 2008 
 Novembre 2008 




			


		

	





	
	
	
		
			
				Grazie a chi ci ha sostenuto e ha dato forza alla Voce!

				
				 Gennaio 12th, 2024 by La Voce 
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				Lo scatto di Antonio De Masi vince il concorso “La tua foto in prima pagina”

				
				 Gennaio 6th, 2024 by La Voce 
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Lo scatto di Antonio De Masi, vincitore del concorso “La tua foto in prima pagina”, si aggiudica la prima pagina dell’ultimo numero del periodico “La Voce di Corsano” fresco di stampa.

La foto immortala il suggestivo scorcio corsanese di Vico Piave (nei pressi di Piazza Santa Teresa) allestito con piante e fiori lo scorso mese di maggio in occasione della manifestazione “Corsano in fiore”.

Complimenti ad Antonio per averci fatto scoprire questo meraviglioso e inesplorato angolo della nostra Corsano.
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				Dal 1° Gennaio 2024 è in distribuzione il nuovo numero del giornale

				
				 Dicembre 31st, 2023 by La Voce 

				
					Una copia del giornale potrà essere ritirata presso la TABACCHERIA SAN BIAGIO sita in Corsano alla Via della Libertà n.24
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Per il terzo anno consecutivo, sul nuovo numero del giornale ci sarà in prima pagina una foto scattata dai nostri lettori.

[image: 📬]Inviaci una foto inedita di scorci, paesaggi o monumenti di #Corsano

e la Redazione sceglierà quella da pubblicare.

La partecipazione è aperta a tutti, senza distinzione fra dilettanti e professionisti.

[image: 📌]Ricorda:

[image: ▶️]invio foto entro il 10 dicembre 2023 a info@lavocedicorsano.it

[image: ▶️] orientamento foto: orizzontale

[image: ▶️] la partecipazione al concorso è gratuita e implica automaticamente l’autorizzazione alla riproduzione della fotografia e al trattamento e all’utilizzazione dei dati personali.
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				INTERVISTA AL SINDACO DI CORSANO DOTT. BIAGIO RAONA

				
				 Gennaio 22nd, 2023 by La Voce 

				
					Giunti a metà della consiliatura, abbiamo inteso rivolgere alcune domande al Sindaco di Corsano, dott. Biagio Raona, per fare un resoconto sull’attività svolta e sui progetti in itinere. Nel 2021 è stato eletto all’unanimità Presidente dell’Unione dei Comuni “Terre di Leuca”, incarico che ricoprirà fino al prossimo luglio. Rivolgiamo al Sindaco un sentito ringraziamento da parte della Redazione per la disponibilità dimostrata nel cogliere il nostro invito.

Sindaco Raona, la consiliatura è nella sua seconda fase, guardando al lavoro fatto fino ad ora quale è il risultato di cui è più orgoglioso? Effettivamente siamo ad un anno e mezzo dalla fine del mandato amministrativo affidatoci con le elezioni del 2019, il tempo è sembrato essere volato via ma penso di potermi ritenere abbastanza soddisfatto del lavoro che siamo riusciti a svolgere e dei risultati fin qui ottenuti. Se debbo, comunque, indicarne in particolare uno, voglio mettere in evidenza l’aver cominciato a dare un’immagine diversa e più decorosa al centro storico del paese. Lavoro che non è ancora completo ma che continuerà a partire dai prossimi giorni.

[image: ]

Lei ha amministrato anche nel periodo buio della fase acuta della pandemia. Quale è stato il momento più difficile da Sindaco e da medico? Come cittadino e come medico ho cercato, come tutti, di rispettare le misure di prevenzione e di contrasto per contenere la diffusione dei contagi. Come sindaco, non è stato semplice affrontare un’emergenza del genere ma abbiamo cercato di fare del nostro meglio, con l’ausilio prezioso e determinante della Protezione Civile, alla quale va il mio incondizionato ringraziamento, per aver aiutato costantemente le persone sole o che avevano comunque delle fragilità. Come Amministrazione, siamo intervenuti anche sul piano economico-finanziario nei confronti delle famiglie maggiormente in difficoltà, per tutto quanto ci è stato consentito di fare. Voglio ringraziare tutti i cittadini per il senso di responsabilità dimostrato nella fase più acuta della pandemia ma voglio, soprattutto, rivolgere il mio pensiero a quei cittadini che ci hanno lasciato a causa del contagio e alle rispettive famiglie e a coloro che hanno affrontato dure prove nei vari reparti ospedalieri.
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Come valuta il lavoro dell’esecutivo cittadino e più in generale della maggioranza consiliare? Come sempre, ho creduto fortemente nel lavoro di squadra convinto che dal confronto e dalla condivisione possano scaturire idee utili allo sviluppo del paese e della Comunità. Ciò è accaduto sia all’interno della Giunta che nella maggioranza consiliare, dove tutti hanno avuto l’opportunità di confrontarsi liberamente e proporre le migliori soluzioni possibili rispetto alle problematiche affrontate ed ai provvedimenti adottati.

Quale è il suo parere circa il ruolo dell’opposizione? Devo riconoscere che i consiglieri di minoranza hanno svolto il loro ruolo senza pregiudiziali politiche, attraverso un pacato confronto rispetto ai diversi punti all’ordine del giorno dei vari consigli comunali dove non hanno esitato ad esprimere il loro voto favorevole rispetto alle proposte ritenute adeguate e vantaggiose per la Comunità. Non hanno mancato, inoltre, di presentare interrogazioni, interpellanze e mozioni per affrontare, via via, le varie tematiche riguardanti il paese ed i cittadini, alcune delle quali fatte proprie dall’intero Consiglio.

L’aumento delle materie prime, delle spese energetiche, l’aumento dell’inflazione, minano la tenuta sociale anche della comunità corsanese. Quali strumenti avete messo in atto per chi è in difficoltà? Abbiamo dovuto affrontare serie difficoltà a causa dell’aumento dei costi per l’energia, per le materie prime e per i vari lavori, tanto che non abbiamo potuto fare a meno di prendere provvedimenti come quello di spegnere parzialmente, per alcune ore della notte, la maggior parte dei punti luce pubblici, provvedimento increscioso ma necessario per mantenere gli equilibri di bilancio. Ci siamo organizzati per sostenere al meglio i cittadini che più hanno sofferto in questo periodo sia attraverso gli appositi fondi stanziati dal Governo centrale sia attraverso l’utilizzo di fondi comunali. So bene che quello che si riesce a fare, in queste situazioni, non è mai abbastanza ma pensiamo di aver fatto tutto ciò che era nelle nostre possibilità. Devo aggiungere che gli aumenti generalizzati hanno, in alcuni casi, rallentato l’avvio di alcuni lavori a causa della obbligata revisione dei prezzi.

[image: ]Quali sono i finanziamenti che avete ottenuto e che vi apprestate a tradurre in opere ed in che tempi? In premessa, voglio ringraziare il personale dei vari Uffici del Comune, grazie al lavoro progettuale dei quali sono stati ottenuti importanti finanziamenti nell’anno appena trascorso. Decisivo è stato anche l’impegno dell’Amministrazione e dei diversi Assessori. Mi limito ad elencare i progetti finanziati nell’anno 2022 che sono i seguenti: CIS (Contratto Istituzionale di Sviluppo): € 1.1000.000 per Slow East Coast ed € 3.300.000 per OutdoorPark (Corsano/Tiggiano/Tricase); € 1.000.000 per Baronessa Nature; € 516.000 per Aree Interne (T.A.D.); € 70.000 per Illuminazione centro storico (Decreto Fraccaro); € 25.000 per Basolato strade (Ministero dell’Interno); € 46.000 per Basolato strade (Mirweb); € 15.000 per Spiagge sicure (Prefettura); €.202.000 per Ampliamento Ecocentro (Regione Puglia); € 500.000 per Palazzo Baronale (contributo straordinario Regione Puglia); € 93.000 per “Strada per strada” (Regione Puglia), per un totale complessivo di € 6.867.000. Oltre a quelli già finanziati, sono stati presentati e sono in fase di valutazione altri progetti che riguardano: Messa in sicurezza di diverse strade, Rigenerazione di Piazza Puce, Mangiaplastica, Prevenzione incendi boschivi, Pulizia canale Torre Ricco, Attrezzature sportive, Recupero Chiesette rurali rupestri, Videosorveglianza. Abbiamo, inoltre, ottenuto dalla Provincia il rifacimento del manto stradale della restante parte di via Regina Elena più la creazione di due passaggi pedonali rialzati sulla stessa via Regina Elena e l’installazione di un impianto semaforico, sulla via per Alessano all’altezza della Pasticceria “Arome de Cacao”, che consentirà il contenimento della velocità e permetterà una maggiore sicurezza.

Abbiamo iniziato questa intervista guardando all’inizio, ma ora osserviamo gli impegni futuri. Sino al termine del mandato quale è l’obiettivo che assolutamente intende centrare? Per quel che riguarda le opere da realizzare da qui alla fine del mandato di questa Amministrazione, nostro obiettivo è quello di completare il lavoro di riqualificazione del Centro Storico, di spostare la condotta della fognatura bianca di Piazza San Giuseppe, rendere fruibile il frantoio ipogeo insistente sulla stessa piazza e realizzare la Vasca di decantazione per la raccolta delle acque, opera indispensabile per ottenere i finanziamenti per il potenziamento del sistema di raccolta delle acque piovane.

Oggi la sua maggioranza rispecchia sia le forze governative presenti in Regione Puglia, sia la compagine del Governo Nazionale. Un buon traguardo che aiuta l’attività amministrativa. Si può affermare che lei è stato lungimirante? Più che lungimirante sarei stato un indovino. Non è così, personalmente ritengo che, quando si ricoprono cariche istituzionali di governo, occorra non farsi condizionare dal ruolo politico di appartenenza e garantire a tutti pari opportunità. In ogni caso, noi ci daremo da fare, confrontandoci con tutti, come abbiamo fatto finora, ad ogni livello, con l’obiettivo di conseguire i risultati più vantaggiosi per la nostra Comunità.

“La Voce di Corsano” si avvicina al compimento del suo cinquantesimo anno di età.  Il periodico è atteso con interesse da tutta la cittadinanza ormai da decenni. Quale è il suo parere? Di giornali locali, nel tempo, ce ne sono stati ma è oggettivamente impossibile ricordare pubblicazioni che siano durate così a lungo. Va dato atto di ciò a chi si è impegnato per così tanto tempo per garantire ogni anno questo appuntamento fisso che ha seguito l’evoluzione del paese nell’ultimo mezzo secolo. Riconoscendo la grande importanza che ciò rappresenta per la nostra Comunità, faccio i complimenti a chi lo ha diretto e a tutti i collaboratori che si sono succeduti nel tempo. Ringrazio per l’attenzione riservata a me e all’Amministrazione e formulo alla Redazione e a tutti i lettori del giornale i migliori auguri di Buon Anno. In conclusione, voglio rinnovare, a tutti i cittadini, i più fervidi auguri di un felice 2023, con l’auspicio che possa essere un anno di Pace, di Serenità, di Progresso e di miglioramento del Benessere di ciascuno e di tutta la Comunità.
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				OBIETTIVO SCUOLA CALCIO ELITE

				
				 Gennaio 18th, 2023 by La Voce 

				
					[image: ]L’Asd De Finibus Terrae, è giunta al terzo anno dopo il cambiamento di “look” fatto nel 2019. In questi 3 anni nonostante le difficoltà relative alla chiara situazione pandemica che ha colpito molte società, è riuscita con ottimi risultati a crescere sia a livello Societario che attraverso il numero degli atleti che hanno sposato questo progetto.

Siamo giunti alla fine di quest’anno calcistico e nonostante le problematiche dovute all’impossibilità di utilizzare la nostra “casa”, il nostro amato campo sportivo (visto gli urgenti interventi di ammodernamento dell’impianto), siamo riusciti ad essere competitivi in tutti i Campionati Giovanili.

Allievi e Giovanissimi hanno disputato un Torneo di primissimo livello. Gli Allievi concorrendo per la vetta della classifica sino all’ultima giornata, per accedere alla fase regionale; i Giovanissimi con una squadra completamente nuova sono riusciti a crescere ed amalgamarsi nel tempo, classificandosi dietro le prime. Entrambe le categorie sono guidate (come tutte) da allenatori Uefa B e Laureati in Scienze Motorie che hanno contribuito a fare crescere moltissimo la nostra Società creando quel mix che tanto è servito ai ragazzi per la loro crescita tecnico-tattica ma soprattutto umana. Valori che sono importanti nella e per la nostra Società, che ci permettono di formare non solo calciatori ma futuri “Uomini” e “Cittadini”. Inoltre il nostro staff può avvalersi di figure di primissimo piano quali: una Psicologa, un Fisioterapista ed Osteopata e un Nutrizionista che servono a tutelare la crescita dei nostri Ragazzi e del nostro entourage. Infine, il nostro prossimo obiettivo è quello di diventare Scuola Calcio Elite, grande motivo d’ orgoglio per noi ma che permetterà ai nostri tesserati (piccoli e grandi) di confrontarsi con realtà calcistiche sempre più importanti anche in ambito professionistico.  Fiduciosi nel nostro operato e felici di riabbracciare prestissimo la nostra amata struttura, continueremo a lavorare sodo. Auguriamo a tutti i nostri tesserati, alle loro famiglie e a tutta la cittadinanza Corsanese, un Buon Natale e un Felice Anno Nuovo.

Antonio Nicolì
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				ESSERE GIOVANI (QUI)

				
				 Gennaio 17th, 2023 by La Voce 
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Il gruppo giovani è ormai una realtà vigile e rumorosa all’interno della nostra comunità. È nata e cresciuta in bilico per i suoi primi anni, a causa della distanza che ha bruscamente frenato le prime ambizioni e l’iniziale entusiasmo, ma sembra ora consolidarsi in un patto stretto tra l

a parrocchia e il carattere inconfondibile dei giovani corsanesi, finalmente un gruppo di giovani corsanesi.

In particolar modo dal 2021, l’estate diventa punto focale dell’intero percorso. Il resto dell’anno, infatti, tende ad assecondare l’isolamento che ci viene quasi imposto da questo periodo storico in cui stando fermi possiamo avere occhi e orecchie ovunque, ma quando torna il sole sentiamo tutti un richiamo, torniamo intensamente a cercarci. Durante il Grest si crea una sinergia fondamentale e diventiamo sempre inevitabilmente di più che in inverno, passiamo tutto il giorno vicini, e per questo metterci a disposizione è in realtà un regalo che facciamo a noi stessi. È evidente, infatti, come questa compattezza sia stata recepita dalla comunità, che quest’anno ha riposto fiducia in noi nel ruolo di animatori (ed educatori), responsabili di 200 bambini dai 6 anni ai 12. Così come per la castagnata di fine ottobre, in rotta per diventare un appuntamento fisso, l’obiettivo è quello di fare e abitare spazi e momenti necessari all’aggregazione e la riscoperta della piazza, per non perdere, e per trasmettere ancora la leggerezza con cui abbiamo imparato ad aprire gli occhi alle 7 di mattina anche d’estate, e (provare) ad arrivare in orario.

Per questo, soprattutto il Campo Giovani, interamente focalizzato su di noi, mira ad essere un’esperienza scomoda, che sappia svegliarci, smuoverci. Ci è stato dato uno spazio familiare in cui essere fragili e poterlo dimostrare; capire la necessità di fermarsi nella corsa che viviamo per stare al passo con tutto il resto, e curare una dimensione non estetica, e non solo fisica. Cerchiamo di contrastare la tendenza a rimanere in superficie, e a perdere sensibilità; conseguenze di un isolamento che non è più solo solitudine, ma che vediamo in molti casi 

diventare patologico, disintegrarci. Si è pian piano costituito, perciò, uno spazio in cui sorgono interrogativi e soprattutto risposte spesso divergenti, ma necessarie a non lasciarci sopraffare dall’inerzia, dalla staticità mentale a cui siamo inclini.

Anche da lontano, infatti, ci sentiamo attratti dall’idea del gruppo come da casa. In una grande, quasi inevitabile diaspora come quella che è diventata la nostra quotidianità, è un pensiero che unisce. L’invito alla GMG che si terrà a Lisbona, quest’estate, ne è un esempio. Ci ha spronati ad assorbire tutto quello che può ampliare il nostro sguardo, a conoscere e prendere ciò che di diverso va portato come novità, come dono al ritorno. 

Esserci, quindi, è un modo per chiedere salvezza, ora che tutto chiede salvezza. Nella possibilità di essere accolti sempre senza deroghe, di trovare ascolto e riparo ognuno impara da sé a pregare, e ad essere grato. Perché abbiamo stretto con la parrocchia tutti un tacito accordo per cui ci è stata riconosciuta una personalità che ci accomuna, ci distingue; perché in realtà dietro i ritardi, le risate incontrollate e la tanta, troppa leggerezza, si cela una sensibilità e un’attenzione alle cose belle, pure e semplici che a tutti i costi cerchiamo di salvare, che ci 

costituisce personalmente e come gruppo. Da questa parte, poi, proviamo a dimostrarci sempre grati e responsabili di uno spazio che ci è stato dato negli ultimi anni dopo tante pressioni e richieste avanzate, grati della libertà bella, smisurata che ci è concessa da sempre, e che ci permette di chiedere aiuto e di guarire vicini.

Sara Chiarello
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No, non è un errore grammaticale. Molto semplicemente il Circolo Tennis “M. Longo” Corsano parteciperà, in questo 2023 e per la prima volta nella sua storia, al campionato nazionale di serie B2.

Un risultato straordinario raggiunto dopo aver dominato, da debuttante, il campionato di serie C.

Certo, che potesse essere una buona annata lo si era capito già a febbraio quando il CT Corsano si è laureato campione regionale di quarta categoria vincendo il campionato con la squadra formata da Andrea Urso, Roberto De Marco e Antonio De Giovanni. Ed è con questa premessa che è iniziato il campionato di serie C. La squadra, capitanata dal direttore sportivo Luigi Greco e dai tecnici Biagio Longo e Antonio De Giovanni, poteva vantare una lista di giocatori di altissimo profilo: Timo Stodder, Emanuele Bastia, Danilo Annecchiarico, Domenico Maria Cocco, Matteo Mosca, Antonio Degiovanni, Biagio Greco e Marco Degiovanni.

La dimostrazione delle potenzialità della compagine corsanese la si è avuta già nella fase a gironi che ha visto superare avversari di rango come CT Bari, CT Brindisi, CT San Severo e CT Taranto, tanto da ottenere la qualificazione ai play-off alla testa della classifica.

É quindi giunta la volta del delicato scontro tutto salentino con il blasonato CT Tuglie, che però ha visto imporsi con decisione i corsanesi, per poi giungere a maggio alla finale regionale contro il CT Bisceglie.

É proprio contro i biscegliesi che è emerso il tasso tecnico del CT Corsano, impostosi contro gli avversari per 4 a 2 con delle prestazioni importanti, sia nei singolari che nel doppio, dei tennisti Stodder, Bastia, Annecchiarico e Antonio Degiovanni.

Questa cavalcata trionfale è approdata ad Asti il 26 giugno per la sfida di andata contro il CT DLF Alessandria-Asti. Una tappa già di per sé mai raggiunta dal nostro Circolo Tennis, ma che di certo non ha intimorito i ragazzi visto che le sfide si sono concluse con un importante 4-2 per i ragazzi del DS Greco. Alle vittorie di Bastia, Cocco e Annecchiarico nei singolari, si è aggiunta la ciliegina sulla torta del doppio composto da Annecchiarico/Bastia, dando ragione alle scelte tecniche del Presidente Antonio De Giovanni.

Il 17 luglio la terra rossa corsanese è stata il palcoscenico dell’ultimo atto di questa impresa sportiva. I 3 punti che mancavano per centrare l’obiettivo sono arrivati proprio sui campi di casa e sotto il sole salentino. Di fronte ad una folta partecipazione di pubblico grazie ai tifosi corsanesi ed ai tanti appassionati provenienti da tutta la provincia, Cocco, Annechiarico e Bastia hanno mostrato i loro colpi migliori facendo registrare i seguenti risultati: Annecchiarico-Pretrocelli 7/5 6/3; Cocco-Casella 6/1 7/6; Bastia-Valdetara 7/5 6/2.

Può così iniziare la festa fino a tarda notte per un risultato eccezionale per un piccolo circolo sportivo di paese, ma con grande capacità di programmazione e abnegazione.  Ma non si ha certo intenzione di accontentarsi. Proprio in questi giorni si sta ultimando la creazione della squadra che dovrà affrontare il campionato di serie B2. I giocatori dello scorso anno saranno sostanzialmente confermati, visti gli ottimi risultati ottenuti, ma si sta lavorando anche per qualche new entry che renderà il team corsanese ancora più forte.

L’obiettivo principale da raggiungere sarà quello della salvezza. Le sfide saranno sicuramente difficili, gli avversari che si affronteranno sono molto forti ma i ragazzi del CT “Maurizio Longo” Corsano sono abituati a sognare ed a far sognare e chissà che tra i colpi di mercato del DS Greco, la dedizione del Presidente Antonio De Giovanni, la competenza dello staff tecnico e la caparbietà agonistica dei tennisti corsanesi non ci siano altre belle sorprese per il movimento tennistico nostrano.

Il 2023 però, per il circolo di Corsano, non sarà solo serie B. Sono tante altre le attività che vedranno protagonista l’associazione corsanese: si parteciperà, infatti, anche ai campionati di serie D2 e D3 sia maschili che femminili, e le diverse squadre giovanili disputeranno i campionati under 16, under 14 e under 12.

Tutte queste attività sono figlie della crescita esponenziale che il Circolo ha fatto registrare negli ultimi anni, comprovata dall’aumento del numero di giocatori tesserati, di allievi e di soci. Sono ormai tantissime le persone che nel corso del tempo hanno deciso di avvicinarsi alla pratica tennistica frequentando i corsi organizzati dal circolo e studiati sia per i bambini che per gli adulti, con la creazione di gruppi strutturati in base all’età ed al livello dei partecipanti, in modo da essere adatti alle esigenze di tutti, non solo di chi vuole competere a livello agonistico, ma anche di chi vuole semplicemente allenarsi e divertirsi.

In fondo è proprio questo lo scopo principale dell’associazione: rendere il tennis alla portata di tutti.

Cogliamo l’occasione per ringraziare l’Amministrazione Comunale e tutti gli sponsor per l’indispensabile sostegno, nonché tutti i dirigenti, i giocatori, i soci ed i tifosi per la vicinanza ed un ringraziamento va anche alla redazione della “Voce di Corsano” per l’attenzione che dedica alla nostra attività, augurando a tutti buone feste ed un felice anno nuovo.

Giuseppe Martella

				


				Tags: circolo, corsano, corsano inizia con la b, giuseppe martella, la voce di corsano, serie b, tennis
 Posted in   Blog |    Commenti disabilitati su TENNIS: CORSANO INIZIA CON LA B 

			


		
			
				VINCERE NON È SORPASSARE GLI ALTRI… È SORPASSARE SE STESSI!

				
				 Gennaio 16th, 2023 by La Voce 

				
					[image: ]L’amore per lo sport, la passione e il senso di sacrificio, sono i principi che da sempre accomunano gli amanti della corsa. E proprio ciò, mi ha indotto, insieme a un gruppo di amici da circa un anno, a fondare nel nostro paese la società podistica ASD Running Corsano.

A inizio d’anno, l’assemblea dei soci ha eletto il Consiglio Direttivo che guiderà la ASD Running Corsano per i prossimi quattro anni, questi i componenti:

Presidente Luigi Martella, Vice Presidente Vincenzo Torsello, Tesoriere-Segretario Fabrizio Chiarello, Consiglieri Salvatore Torsello, Stefano Nicolì, Salvatore Cavalieri, Biagio Martella, Biagio De Masi e Giorgio Martella, Medico dott. Cosimo Bello e Tecnico Gigi Renis.

La nostra, è una Associazione Sportiva Dilettantistica senza scopo di lucro, che oltre a partecipare a competizioni sportive su tutto il territorio nazionale e non, ha lo scopo di promuovere la conoscenza e la pratica di questo sport come elemento fondamentale per il benessere non solo fisico ma anche psichico. Sappiamo bene, infatti, quanto correre sia salutare al cuore e a tutto l’apparato circolatorio e quanto sia importante per la prevenzione e la cura di molte malattie derivanti dagli stati infiammatori. Ma sappiamo bene anche, quanto utile faccia alla nostra mente migliorando il nostro umore, liberandoci dallo stress che tanto malessere provoca nella vita di tutti i giorni. Ed è proprio con questo spirito che ogni giorno affrontiamo le fatiche della corsa, cercando di essere sempre al meglio delle nostre possibilità.

Con grande soddisfazione, possiamo dire che, pur nella sua giovane età, la nostra squadra ha compiuto un importante percorso. I nostri atleti si sono cimentati in diverse competizioni in tutto il Salento, ottenendo delle importanti posizioni sul podio con primi, secondi e terzi posti di categoria.

I colori della nostra squadra, inoltre, hanno corso colorando le strade di Milano e Roma, perseguendo buoni risultati personali.

La corsa, però, è anche valido strumento per promuovere il valore della solidarietà, per questo con grande entusiasmo abbiamo partecipato alla gara novolese, organizzata in collaborazione con la sezione AVIS donatori di sangue, dove il nostro atleta, Giorgio Martella, è salito sul podio più alto nella classifica donatori.

Siamo ben consapevoli, che la strada da fare è ancora lunga, ma la volontà e l’ambizione che ci caratterizzano saranno volani che ci spingeranno a fare sempre meglio. 

Intanto, proprio dalla nostra Corsano arriva un’importante opportunità per noi podisti, grazie al rifacimento della pista del campo sportivo con la posa di uno speciale asfalto gommato che sarà caratterizzato, oltreché da corsie rosse, anche da una nera per i non vedenti. I nostri ringraziamenti vanno, pertanto, all’Amministrazione Comunale che ha permesso la realizzazione di questo importante progetto per la nostra comunità.

In qualità di Presidente dell’ASD Running Corsano, a nome di tutti gli atleti associati, devo anche il nostro grazie allo sponsor IDROPOINT di Daniele Trane, Morciano di Leuca, che ha permesso la realizzazione di questo nostro sogno.

Se sei un appassionato di podistica, iscriviti subito alla A.S.D. Running Corsano!

TI ASPETTIAMO!    

Luigi Martella
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